

SOSIALISASI PERATURAN KEPEGAWAIAN DAN PEMBEKALAN CALON ASN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PALANGKA RAYA

Pada hari ini Rabu, 16 Oktober 2019 bertempat di aula asrama haji antara Provinsi Kalimantan Tengah jl. G. Obos Palangka Raya pukul 08.20 acara pembukaan kegiatan Sosialisasi Peraturan Kepegawaian dan Pembekalan CASN di Lingkungan Pemerintah kota Palangka Raya. Acara tersebut dibuka dan pembacaan sambutan dari yang mewakili Walikota Palangka Raya yaitu Bapak Asisten III, asisten administrasi umum Sekretariat Daerah kota Palangka Raya, Ir.Kandarani. Selain itu juga disampaikan laporan pelaksanaan kegiatan oleh Plt. Kepala Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kota Palangka Raya, Dra. Mesliani Tara, MM. selaku ketua penyelenggara kegiatan Sosialisasi Peraturan Kepegawaian dan Pembekalan CASN di Lingkungan Pemerintah kota Palangka Raya.

Acara sosialisasi ini dihadiri oleh Kepala SOPD, Camat maupun hadirin yg mewakili undangan serta peserta sosialisasi yaitu CPNS di Lingkungan Pemerintah Kota Palangka Raya Sebanyak **210 orang Peserta** sosialisasi yg dimaksud adalah CPNS penerimaan tahun 2018 yang akan menjalani diklat pelatihan dasar (diklatsar) di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Kalimantan Tengah selama **3 bulan mulai 23 oktober sampai dengan 21 desember 2019** dengan sistem *on off*. Acara sosialisasi ini dihadiri dan diisi oleh narasumber dari Badan Kepegawaian Negara Kantor Regional VIII Banjarmasin di Banjarbaru yaitu Bpk. Nurhaji Wijaya, SH. Beliau menjelaskan perihal hak dan kewajiban ASN, cuti, hukuman disiplin, pelanggaran disiplin dan yang lain lain terkait peraturan kepegawaian terbaru termasuk pembuatan sasaran kinerja pegawai. Di tengah tengah acara, sekretaris daerah, ibu Dra. Hera Nugrahayu, M.Si datang untuk memberikan semangat dan bertatap muka langsung dengan CPNS Pemko Palangka Raya, beliau berpesan agar selalu menjadi pribadi yang disiplin dan mempersiapkan diri untuk mengikuti latsar dengan selalu membawa nama baik sebagai utusan Pemerintah Kota Palangka Raya.

